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! ! ! !本报讯（首席记者 薛慧卿）从
风靡一时的“国民床单”到“青梅竹
马”竹制自行车，品牌创新正赋予中
华老字号全新的活力。今天上午，
!"#$ 年中华老字号博览会在上海
展览中心开幕，博览会首次设立“创
新产品展示区”，近 !%家上海老字
号企业集中展示在全国中华老字号
时尚创意大赛中的获奖产品。
骑惯了永久牌自行车的上海人

或许想不到，竹子还能做自行车。
“竹子是典型的中国人精神的代表，
将竹材应用到现代产品设计中，传
统的内涵得到了延续。”永久自行车
工作人员告诉记者。展台上的“青梅
竹马”自行车采用原竹作为部分车
架的构件，清新温润。竹材具有环
保、低碳、快速生长的特点，一般 $!

&年就可以成材，适合现代大规模
工业生产；和普通钢管自行车相比，

竹子车的质量还可减轻 $%"至
&%"。“不过，普通毛竹的刚性还不
能满足自行车需要承受反复振动和
冲击的要求。”工作人员进一步解释
说，“青梅竹马”自行车采用的竹材
料来自云南中缅边境，他们进行了
一系列的技术创新，包括防腐、防
潮、防暴晒、碳化等 !%多道工艺处
理，经过 #%万次以上的强度测试和
实验改进，最终实现批量生产。今

天，“青梅竹马”在展会一亮相，便吸
引众多观众争相询问。
在最近举办的全国中华老字号

时尚创意大赛中，上海永久的“青梅
竹马”竹制自行车、市食品一店的
“夜上海巧克力包装”!个产品获得
全国大赛金奖，中华药业、古今、恒
源祥、老庙黄金、老凤祥等一批获奖
产品今天同时亮相“创新产品展示
区”，展示老字号的新风采。

! ! ! !本报讯（记者
张欣平）市交通港
口局局长孙建平昨
天透露，目前本市
正在研究交通三色
预警机制，根据不
同的交通路况，灵
活执行相应的储备
政策，对道路交通
进行疏导或限流。

据孙建平介
绍，针对城市道路
交通拥堵的状况，
本市相关部门正在
研究建立类似灾害
性天气预报的交通
预警机制，就是将
整个上海的交通情
况分为红、黄、橙三
个等级，根据不同
的交通路况，分别
采取按牌照限行、
分路段限行和收取
“拥堵费”等不同级
别的限流措施，并
考虑与 '(!)*信息
及控制城市大气污染结合起来。
孙建平表示，目前本市的交

通状况总体处于可控状态，交通
三色预警机制只是作为方案的储
备，何时执行需视当时的道路交
通可控状态而定。

中华老字号展亮出新风采
“青梅竹马”竹制自行车吸引观众注意

! ! ! !本报讯（记者 朱全弟 通讯员
陈春山 耿翔）光明米业集团公司在
崇明的 #!万亩水稻昨起正式开镰
收割，*)*万吨优质新大米可望在节
前陆续上市。本市水稻专家介绍，今
年天气积温充足，水稻病虫害较往
年减少，不仅稻米品质优良，收割期

也比往年提前一周左右。
光明米业集团今年供应上海市

场的新米品种，是近年来深受市民
追捧的、号称“国庆稻”的粳稻———
!%$&。同时，拥有自主知识产权的
“光明粳 !号”（银香 !"）也在今年
大量上市。该产品具有透明度和外

观色泽好、米饭柔软粘糯、适口性极
佳、有淡香味的特点。
记者上午获悉，近期还有安徽

光明槐祥、黑龙江五常、吉林永吉的
优质新大米将源源不断进入上海市
场，给上海消费者带来更多的选择
和“口福”。

5.5万吨“国庆稻”节前上市
光明米业集团12万亩水稻开镰收割

! ! ! !本报讯（记者 张欣平）世界首
个商业化运行的同塔双回路特高压
交流输电工程———“皖电东送”淮南
至上海特高压交流工程，昨天正式
投入运行。
作为我国目前投运的第四个特

高压项目，该工程连接安徽“两淮”
煤电基地和华东电网负荷中心，有
利于进一步提高长三角电网接受区

外电力、抵御大容量直流输电工程
严重故障的能力，对于保障上海城
市的安全可靠供电具有深远意义。
“皖电东送”工程于 !%##年 #%

月开工，!%#$年 +月竣工，完全由
我国自主设计、制造和建设，代表了
目前国际高压交流输电技术开发、
装备制造和工程应用的最高水平。

工程变电容量 !#%%万千伏安，线路
单向全长 ,&+)-公里，系统最高运
行电压为 ##%%千伏，全线采用同塔
双回路架设。

! ! ! !本报讯（记者 金志刚）!%#$
上海房展会“十一假日楼市”将
于 #%月 $日.,日在上海展览中
心召开。作为上海“楼市风向
标”，这次房展会上是否会出现
折扣房颇受关注。
“十一假日楼市”展览面积

逾 !万平方米，预计将汇聚全球
!,% 家展商超过 +%% 个房产项
目，以“招保万金”、恒大、绿地、
农工商等企业为首的一线品牌
开发商悉数参展。海南展团以整
体形象亮相，将成为本届房展会
在旅游地产板块的一大亮点。

德佑地产市场研究部总监
陆骑麟认为，现在的房展会以开
发商品牌形象宣传为主，在今年
房价坚挺的情况下，房展会几乎
不可能出现打折优惠的情况。

十一假日楼市
!"月#日开幕
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“同塔双回路”商业化运行创世界之首

“皖电东送”特高压交流工程投运


